

関係各位

大変お世話になっております、茨城ローテーションクラブ（IRC）の佐藤です。
平素より当クラブの活動にご理解ご協力頂き誠にありがとうございます。

さて、この度の新型コロナウイルス感染症問題におきまして更なる感染拡大・蔓延が
予想されると連日報道されています。

政府（対策本部）よりイベント自粛要請及び3月2日より全国小中高学校休校要請の発表を受け、
当クラブとしましては感染拡大防止の観点により皆様のご健康を第一と考え

来たる3月8日に開催予定であります第18回水戸市長杯ナインボールトーナメント大会の
開催を中止するという決断に至りました事をご報告致します。

各連盟におかれましては、その旨をHP等などへ告知して頂ければ幸いです。
恐縮ではございますが、ご協力をお願い申し上げます。

来たる7月5日に開催予定であります第18回東日本IRCナインボール選手権大会におきまして
も、今後の動向を慎重に見極めながら判断して参りたいと考えております。

次回のご参加を心よりお待ちしております。

ご多用のところ恐れ入りますが、重ね重ねお願い申し上げます。

事態の終息・鎮静化並びに皆様のご健勝を祈念いたします。

茨城ローテーションクラブ（IRC）

理事長 佐藤 忍